

## SC Holzhausen - SV Breisach

23.05.2010 20:25

SC Holzhausen - SV Breisach 2:0 (0:0)

Holzhausen spielte mit: Andi Pluche (69. Simon Kaltenbach), Marco Kern, Niklas Hess, Markus Bilharz, Philip Grüninger (73. Nico Karlin), Sebastian Zeiger (83. Kevin Hauck), Benny Matt, Waldemar Maas, Kevin Jurdt, Ferdinand Vogt, Giuseppe Di Maria

Tore: 1:0 Nico Karlin (75.), 2:0 Giuseppe Di Maria (90.)

Besondere Vorkommnisse: Holzhausen verschießt Foulelfmeter (25.)

### **Holzhausen bleibt in der Rückrunde zu Hause unbesiegt / A – Jugendspieler sorgt für die Entscheidung**

Von Beginn an dominierte die Heimelf das Geschehen. Gutes Positionsspiel, kluge Seitenverlagerungen zeigte die Truppe von Holzhausen. Die erste Chance des Spiels hatte dann auch die Heimelf. Nach einem Di Maria Eckstoss war es Trainer Bilharz der den Ball aus Aussichtsreicher Position über das Tor drosch. Kurz darauf konnte der gegnerische Torhüter einen Matt Schuss entschärfen. Di Maria verfehlte aus spitzen Winkel knapp das Tor. Breisach fand nicht statt, zu sicher stand die Abwehr der Heimelf. Nach 25 Minuten dann die große Chance zur verdienten Führung. Kevin Jurdt wurde im Strafraum gelegt, den berechtigten Elfmeter konnte dann aber Torjäger Di Maria nicht im Gehäuse unterbringen. Holzhausen weiter überlegen, doch aus dieser Überlegenheit wurden im Endeffekt zu wenig klare Torchancen herausgespielt. So wurden mit diesem Remis die Seiten gewechselt. Nach Wiederanpiff Holzhausen nicht mehr ganz so dominant. Breisach störte nun früher und Holzhausen verlor ein wenig an Sicherheit. In der 69. Minuten dann eine Schrecksekunde: Nach einem langen Ball, den Torhüter Pluche sicher abfangen konnte, holte sich dieser eine Zerrung. Er konnte das Spiel nicht mehr fortsetzen. Ersatztorhüter Simon Kaltenbach machte sich bereit und kam ins Spiel. Trainer Bilharz ließ sofort den nächsten Wechsel folgen und sollte dabei ein mehr als glückliches Händchen haben. Nur eine Minute nach diesen Wechseln schlug Simon einen langen Abschlag. Der eingewechselte A-Jugendspieler Nico Karlin erlief sich den Ball, nutze einen Abstimmungsfehler der Breisacher Hintermannschaft aus und überlobte mit dem Kopf den

gegnerischen Schlussmann zur umjubelten und unter dem Strich auch verdienten Führung. Breisach versuchte nun alles, doch am heutigen Tag war die sichere Defensive der Holzhausener nicht zu bezwingen. Auch der zweite A-Jugendspieler Kevin Hauck kam zu seiner Premiere bei der Ersten Mannschaft. Kurz vor Ende noch was kuriozes. Spielertrainer Bilharz wollte mit Sebastian Metzger noch einen weiteren Spieler für die Defensive bringen. Betreuer Enzo Mann belehrte ihn aber eines besseren, hatte man doch schon dreimal gewechselt. In der Hektik hatte Bilharz wohl den Wechsel seines Torhüters vergessen. In der 90 Minute dann noch ein Konter der Holzhausener Mannschaft. Nico Karlin wurde nun endgültig zum Matchwinner, spielte er klug auf Di Maria, dieser lief alleine aufs Breisacher Tor zu und verwertete eiskalt. Hiermit wurden die nächsten Punkte eingefahren und man darf gespannt auf die letzten zwei Spiele blicken.